
 

 

 

Oficio Nro. GADDMQ-AZEA-AZ-2023-2738-O

Quito, D.M., 05 de octubre de 2023

Asunto: Oficio ciudadano - Moradores de la Ciudadela Hermano Miguel
 
 
Señor
Angel Vega
Concejal Metropolitano
DESPACHO CONCEJAL VEGA ANGEL
En su Despacho 
 
 
De mi consideración: 
 
En conocimiento y respuesta al documento Nro. GADDMQ-SGCM-2023-0647-E de
fecha 28 de junio de 2023, donde las señoras: Luisa de Salgado, María Falconí y Lorena
Andrade, moradoras de la Ciudadela “Hermano Miguel” indicaban en su parte pertinente:
“...dándole a conocer los problemas que se ha presentado en la cancha de vóley como
son: ocupación de las aceras con ventas informales, consumo de bebidas alcohólicas y
venta y consumo de drogas lo que ocasiona la inseguridad, los robos, basura que dejan
estas ventas y en las fachadas de los domicilios lo han convertido en urinarios, por
consiguiente incrementa la inseguridad de los domicilios aledaños a la cancha de voley
que esta ubicada en la Av. Los Libertadores entre la Av. Mariscal Sucre y Hualcopo.
Solicitamos a usted muy comedidamente el cierre definitivo de la mencionada cancha de
voley y a su vez lo conviertan en un espacio verde, digno y libre para darle un mejor
atractivo e imagen para beneficio y seguridad de la niñez, moradores de la tercera edad
ya que es la puerta de entrada al Templo de la Patria “La Cima de la Libertad”,
asegurando un mejor ambiente, atractivo al turismo nacional e internacional...". 
 
Me permito indicar que la Administración Zonal solicitó a la AMC el informe de la
inspección realizada por ellos, misma que se adjunta para su conocimiento, en donde se
manifiesta no encontrar ninguna evidencia; se observa en las fotografías que el operativo
fue realizado en horario de la mañana en donde no existe ningún problema. 
 
En reunión mantenida el día 4 de octubre con los moradores del sector de la Hermano
Miguel, ratificaron su molestia por esta cancha y en efecto, la Coordinadora Parroquial de
Chilibulo, Lic. Silvia Álvarez, acompañó a los vecinos a las 20h30 para observar que en
efecto el malestar de los moradores es real, tal como lo señalan en el oficio. 
 
Por lo que, esta Administración  va a solicitar nuevamente a la AMC realice otra
inspección, que tenga seguimiento previo y en los horarios que los moradores señalan que
se presentan los inconvenientes que principalmente son en la noche. Es cuanto se le puede
informar de las acciones realizadas sobre este pedido. 

1/2



 

 

 

Oficio Nro. GADDMQ-AZEA-AZ-2023-2738-O

Quito, D.M., 05 de octubre de 2023

 
Además, se le informa que el señor Presidente del sector, Luis Bassantes, también ha
oficiado a la Administración sobre el mismo tema y se ha venido trabajando 
conjuntamente.
 
Con sentimiento de distinguida consideración. 
 
Atentamente, 
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